

Jeudi 19 mars 2020

Je me réveille à 9h00 ! (Chouette ! Une petite grasse matinée). Comme tous les matins, je me lève pour prendre mon petit-déjeuner et traîne un peu devant les dessins animés. A 10h30, je m'habille pour aller aider ma famille pour le nettoyage de notre jardin. Il y a un magnifique soleil, il fait si beau, si chaud... Je m'occupe de jeter les mauvaises herbes dans le feu et de surveiller le feu afin de ne pas déclencher un incendie dans le lotissement et de préserver l'environnement. En début d'après-midi, en arrachant les mauvaises herbes, je tombe sur un phasme, on le voyait à peine. Il se fondait dans le décor. Enfin je découvre un phasme différent de celui de l'école et dans son habitat naturel. En fin de journée, j'aide ma tatie à préparer le premier barbecue de l'année afin de récupérer des forces. Le confinement n'a pas que des mauvais côtés, je suis loin de mes amis mais je m'amuse avec la nature en attendant de les retrouver. J'espère que mes amis font des découvertes comme moi. Vivement la rentrée !

Nathan

